



Séjour Dolus

publié le 12/06/2018

Jour 1

Descriptif :

Le groupe est bien arrivé à Dolus vers 11h ce matin et les élèves se sont installés dans le centre "les heures joyeuses". Après le déjeuner, ils ont visité les dunes de Dolus.

Les élèves ont eu des explications sur la composition des dunes notamment leur formation grâce au vent et au sable. Ils ont ensuite construit des châteaux de sable pour mieux comprendre leur importance pour préserver les habitations en bordure des littoraux. Une très bonne 1ère journée.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.